



# Semaine de la presse au collège

publié le 16/04/2025

## Descriptif :

Du 24 au 28 mars 2025 a eu lieu comme chaque année La semaine de la presse et des Medias à l'école.

Parmi les actions engagées dans différentes classes du collège notamment en 6° et en 4°, deux classes de 4° ont participé au concours de UNES organisé par le CLEMI de Poitiers.

Les élèves de 4A ont conçu des UNES de journaux, tandis que les 4B ont réalisé le lancement d'un journal radio. Une journée pour faire tout ça !

Tout ça, c'est d'abord, tout comme dans n'importe quel media, prendre connaissance des dépêches envoyés par l'AFP. Il faut les lire, les comprendre, les contextualiser et au final réunis en conférence de rédaction en sélectionner certaines. Ce sont celles qui feront la UNE, celles qui ont été retenues par les élèves, jugées dignes d'un plus grand intérêt.

Une fois les conférence terminées, il faut rédiger, puis organiser, mettre en page ou bien en son avec les transitions nécessaires.

Une journée intense pour chacun !

Vous pouvez découvrir les différentes UNES conçues par les élèves de 4A [ICI](#) et ne pas oublier d'écouter le lancement radio des 4B dans la rubrique RADIO de notre site en cliquant[ICI](#).



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.